

ÄNDERUNG DER EU-ZOLLBESTIMMUNGEN 2021

Sie importieren Waren aus Nicht-EU-Ländern nach Deutschland oder haben Geschäftspartner im Ausland, von denen Sie beliefert werden? Dann bereiten Sie sich und Ihre Partner schon jetzt auf die Änderungen der EU Zollbestimmungen 2021 vor.

Die neuen Regularien der EU machen die weltweite Entwicklung zu einer datengesteuerten Abwicklung der Verzollung deutlich. **Vollständige und elektronische Zolldaten gewinnen daher immer mehr an Bedeutung für die Sicherstellung eines schnellen und reibungslosen Abfertigungsprozesses und somit für eine verzögerungsfreie Zustellung von Express-Sendungen in der EU.**

WELCHE SENDUNGEN SIND VON DEN ÄNDERUNGEN BETROFFEN?



Für alle Sendungen, die aus einem Nicht-EU-Land in die EU (inkl. der Schweiz und Norwegen und ggf. Transit) geschickt werden benötigen wir vom **VERSENDER vollständige und elektronische Daten.**



DIE ÄNDERUNGEN IM ÜBERBLICK

ICS2

Import Control System 2



15. März 2021

WAS IST ICS2?

Die EU passt ihr Zollsystem für Sicherheit und Gefahrenabwehr an

WAS BEDEUTET DAS FÜR EXPRESS-SENDUNGEN?

Umfangreiche und genaue Daten für die Zollabfertigung müssen vor der Verladung in das Flugzeug durch DHL Express dem Zoll zur Verfügung gestellt werden

WAS BENÖTIGEN WIR VOM VERSENDER?

- Angabe von präzisen und umfassenden Warenbeschreibungen auf dem Versandlabel
- Angabe von exakten Versender- und Empfängerdaten auf dem Versandlabel und der Handelsrechnung

ÄNDERUNG DER EU-ZOLLBESTIMMUNGEN 2021

VAT 22



01. Juli 2021

Wegfall der De Minimis-Grenze

WAS BEDEUTET DAS FÜR EXPRESS-SENDUNGEN?

- Die bisherige De Minimis-Freigrenze von 22 EUR für Einfuhren nach Deutschland entfällt ab dem 01. Juli 2021
- Alle Importe/Einfuhren sind damit zoll-anmeldepflichtig und eine formelle Zollerklärung ist erforderlich.

WAS BENÖTIGEN WIR VOM VERSENDER?

- Angabe einer vollständigen und genauen Warenbeschreibung auf dem DHL Express Versandlabel
- Bestenfalls eine elektronische Übertragung der Daten der Handelsrechnung:
 - ✓ Adresse und Kontaktdaten des Versenders, Empfängers und des verantwortlichen Einführers (IoR = Importer of Record)
 - ✓ Wert der Waren-, Fracht- und Versicherungskosten (abhängig vom Incoterm)
 - ✓ Ausweisung der Einzelposten, ausführliche Warenbeschreibung, HS-Codes und Herkunftsland
 - ✓ Incoterms, Gewicht und Menge
 - ✓ Exportgrund

MEIN UNTERNEHMEN SITZT IN DEUTSCHLAND – INWIEFERN BETREFFEN MICH DIE ÄNDERUNGEN?

Ob Sie selber importieren oder eine Sendung aus dem Ausland erwarten – durch vollständige und korrekte Daten sowie deren elektronische Übermittlung stellen Sie eine reibungslose Zollabwicklung und damit rechtzeitige Zustellung Ihrer Waren sicher.

IMPORT

Sie importieren Waren aus einem Nicht-EU-Land nach Deutschland

Achten Sie bei der Erstellung der Daten Ihrer Importsendung darauf, dass alle zollrelevanten Informationen vollständig und genau sind und möglichst elektronisch an DHL Express übertragen werden.

EXPORT

Sie haben Geschäftspartner in einem Nicht-EU-Land, von dem Sie regelmäßig Sendungen erhalten



Informieren Sie Ihre Geschäftspartner! Denn nur wenn diese korrekte und vollständige Daten zur Zollabwicklung bereitstellen, können Sendungen reibungslos den Zoll passieren und die Waren, die Sie erwarten, ohne Laufzeitverzögerungen zugestellt werden.

Eine englischsprachige Anleitung für Ihre Partner im Ausland finden Sie auf den Seiten 3 und 4 sowie zum Download unter: dhl.de/express/2-22-overview

Mehr Details zu den Änderungen finden Sie unter dhl.de/express/eu-zollbestimmungen2021

2021 EU CUSTOMS REGULATORY CHANGES

You import goods from non-EU countries to Germany or have business partners abroad who supply you? Then prepare yourself and your partners now for the changes to the EU regulatory changes in 2021.

The new EU regulations highlight the global trend towards data-driven customs clearance processing. **Complete and electronic customs data is therefore becoming increasingly important for ensuring a fast and smooth clearance process and thus delay-free delivery of express shipments in the EU.**

WHICH SHIPMENTS ARE AFFECTED BY THE CHANGES?



For all shipments sent from a non-EU country to the EU (incl. Switzerland, Norway and transit if applicable), **complete and electronic data from the SHIPPER are required.**



THE CHANGES AT A GLANCE

ICS2

Import Control System 2



15 March 2021

WHAT IS ICS2?

The EU is adapting its customs system for security and safety

WHAT DOES THIS MEAN FOR EXPRESS SHIPMENTS?

DHL Express needs to provide complete and accurate data for customs clearance to customs prior to it being loaded onto a flight

WHAT DO WE REQUIRE FROM THE SHIPPER?

- Provide complete and comprehensive descriptions of goods on the shipping label
- Provide accurate shipper and consignee information on the shipping label and commercial invoice

2021 EU CUSTOMS REGULATORY CHANGES

VAT 22

VAT De Minimis Removal



01 July 2021

WHAT DOES THIS MEAN FOR EXPRESS SHIPMENTS?

- The previous de minimis exemption limit of EUR 22 for imports into Germany will cease to apply as of July 01, 2021.
- All imports are thus subject to customs declaration and a formal customs declaration is required

WHAT DO WE REQUIRE FROM THE SHIPPER?

- Indication of a complete and accurate description of the goods on the DHL Express shipping label.
- At best, an electronic transmission of the commercial invoice data:
 - ✓ Address and contact details of the shipper, receiver and responsible importer (IoR = Importer of Record).
 - ✓ Value of goods, freight and insurance costs (depending on Incoterm)
 - ✓ Line item, detailed description of goods, HS codes and country of origin
 - ✓ Incoterms, weight and quantity
 - ✓ Reason of Export

MY COMPANY IS LOCATED IN GERMANY - HOW DO THE CHANGES AFFECT ME?

Whether you are importing yourself or expecting a shipment from abroad – by providing complete and correct data and transmitting it electronically, you ensure smooth customs processing and thus an on time delivery of your goods.

IMPORT

You import goods from a non-EU country to Germany

When creating the data for your import shipment, make sure that all customs-related information is complete and accurate and, if possible, transferred electronically to DHL Express.

EXPORT

You have business partners in a non-EU country from which you regularly receive shipments



Inform your business partners! Because only if they provide correct and complete data for customs clearance shipments can pass through customs smoothly and the goods you are expecting can be delivered without transit delays.

More details about the changes can be found at [dhl-eucustoms.com](https://www.dhl-eucustoms.com)